

## **Das Radlturnier**

Das ADAC Fahrradturnier das der MSC Nandlstadt als Ortsclub des ADAC veranstaltet dient der Vorbereitung der Kinder auf die Herausforderungen des Strassenverkehrs. In 8 Stationen wird die Geschicklichkeit der 8- bis 15jährigen Teilnehmer geprüft.

Dies beginnt schon beim Losfahren und dem obligatorischen Umschauen, auf dem Spurbrett wird der Gleichgewichtssinn gefordert und im Kreisel muss mit einer Hand gelenkt und mit der anderen Hand Zeichen gegeben werden. Im Achter und auf dem Schrägbrett ist wieder die Geschicklichkeit und eine ruhige Hand am Lenker gefordert, und beim Spurwechsel muss man genau wie im Strassenverkehr umschaun und Handzeichen geben. Beim Slalom und dem Bremstest geht es wieder rasanter zu.

Alle Übungen sollen nicht nur zeigen wie sicher die Kinder auf dem Fahrrad sind, sondern auch schon praxisnah auf den Strassenverkehr und das richtige Verhalten vorbereiten. Auch die Überprüfung der Verkehrstauglichkeit des Fahrrads gehört zum Turnier.

Natürlich erhalten die Besten wieder Pokale und für eine kleine Brotzeit ist auch gesorgt.

Die Gewinner in den verschiedenen Altersklassen qualifizieren sich für das Turnier auf Kreisebene und von dort kann es dann weitergehen bis zum Bundesfahrradturnier.

Alle Teilnehmer sollten darauf achten das ihr Fahrrad auch verkehrssicher ist und ihren Radlhelm mitbringen.